

SUBLIME CAMPANIA, CALABRIA & SICILIA

VIE - MIE (SBC1-CA-SIC)

20 DIAS/ 19 NOCHES

ROMA - NÁPOLES - PAESTUM - SALERNO
VIETRI SUL MARE - AMALFI - SORRENTO
CAPRI - POMPEYA - PIZZO CALABRO - TROPEA
ISLAS EOLIAS - SCILLA - REGGIO CALABRIA
TAORMINA - SIRACUSA - NOTO - RAGUSA
MODICA - PIAZZA ARMERINA - AGRIGENTO
PALERMO - TRAPANI - ERICE - MONREALE
CEFALÚ - CATANIA

SALIDAS:

MAYO: 19

JUNIO: 30

AGOSTO: 18

SEPTIEMBRE: 15

EUR 4.395

*Precio por persona
en base DOBLE*

*Precio por persona en
base TRIPLE: € 4.380.-
Supl. SINGLE: € 1.275.-
Suplemento HB: € 896.-*





CIUDAD HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

ROMA	Romanico Palace Luxury Hotel / IH Cicerone o similar
NAPOLES	Palazzo Caracciolo / Palazzo Salgar o similar
TROPEA	La Conchiglia Resort & Spa / Popilia Country Resort o similar
R. CALABRIA	èHotel / Hotel Medinblu o similar
CATANIA	Katane Palace Hotel / Il Principe Hotel o similar
RAGUSA	Hotel Mediterraneo Palace / Villa Carlota Hotel o similar
PALERMO	Palazzo Sitano / Hotel Plaza Opera o similar



EL PRECIO INCLUYE:

- 19 noches de alojamiento en habitación doble en los hoteles mencionados con régimen de desayuno;
- Transporte en autobús Gran Turismo o minibus turístico con WIFI incluido;
- Traslado privado de llegada y salida;
- Asistencia de guía acompañante de habla hispana durante todo el recorrido;
- Visitas guiadas con guía local autorizado en español: Roma - Nápoles - Paestum - Amalfi - Capri - Pompeya - Pizzo Calabro - Tropea - Islas Eolias - Scilla - Reggio Calabria - Taormina - Siracusa - Noto - Ragusa - Piazza Armerina - Agrigento - Palermo - Erice - Trapani - Monreale
- Audioguías disponibles durante todo el viaje;
- Entradas: Parque arqueológico de Paestum; a la Catedral de Sant'Andrea en Amalfi; excavaciones arqueológicas de Pompeya; Castillo Murat en Pizzo; Iglesia de Piedigrotta; Iglesia de Santa Maria dell'Isola en Tropea; al Museo Arqueologico Nacional de Reggio Calabria; Teatro Antiguo de Taormina; Villa Romana del Casale en Piazza Armerina; Valle de los Templos en Agrigento; Catedral de Monreale.
- Almuerzo de pizza napolitana en Nápoles con bebidas incluidas
- Almuerzo en Capri con bebidas incluidas
- Ferry Napoles / Capri / Napoles.
- Degustación del famoso helado "Tartufo di Pizzo";
- Almuerzo para degustar la cocina calabresa en Scilla con bebidas incluidas;
- Tren Napoles / Lamezia Terme;
- Degustación de la "Genovese", un postre típico de Erice.
- Traslado en autobus en la Isla de Capri
- Traslado en barco a las Islas Eolias

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Vuelos desde/hacia Italia;
- Cualquier conexión interna o traslado para llegar al destino de inicio de tour;
- City tax;
- Bebidas durante las comidas, salvo donde expresamente indicado en "El precio incluye"
- Maleteros, propinas y extras en general y de carácter personal;
- Excursiones opcionales;
- Asistencia y seguro de cancelación (opcional y bajo petición);
- Todo lo que no se encuentre específicamente indicado en el programa y en el detalle "El precio incluye".

**IMPORTANTE: Capri - En caso de condiciones meteorológicas adversas, la excursión podrá ser cancelada sin previo aviso o sustituida por otra excursión alternativa.*

Nota: para consultar tarifas de las noches pre y post tour, o noches extras en las eventuales ciudades, por favor dirigirse a las condiciones generales al final de este documento.



DIA 1 • VIE

ROMA

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel en Roma y alojamiento en habitaciones reservadas. Por la noche, encuentro con el tour líder.

DIA 2 • SAB

ROMA

Desayuno en el hotel y salida para comenzar la visita panorámica de Roma y admirar los magníficos monumentos que son símbolos de la Roma clásica: el Coliseo, el Circo Máximo, el Monte Palatino y las Termas de Caracalla. Una visita obligada son las basílicas más representativas de la Roma cristiana: Basílica de San Paolo Fuori le Mura, San Giovanni in Laterano, Santa Maria Maggiore y San Pietro. Continuación por el Lungotevere, desde donde podrá admirar el Castel Sant'Angelo y L'Ara Pacis y finalmente cruzará la magnífica Villa Borghese en autobús y la elegante Via Veneto, calle de las estrellas de Hollywood, los elegantes hoteles y bares de la ciudad. Durante la visita habrá una parada para caminar hasta el Campidoglio con una vista panorámica del Foro Romano y la magnífica Piazza Venezia.

También habrá una parada en la Plaza de San Pedro, donde será posible continuar las actividades con una visita opcional a los Museos Vaticanos. Tiempo libre y regreso al hotel. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Museos Vaticanos y Capilla Sixtina

Los Museos Vaticanos, considerados entre los más importantes del mundo, y la Capilla Sixtina, sede del Cónclave, magistralmente pintada al fresco por Miguel Ángel Buonarroti. Una visita que lo llevará entre las más altas expresiones del arte de todos los tiempos, donde la Belleza y la Fe se encuentran en una combinación única. Una cita absolutamente imperdible en Roma.

DIA 3 • DOM

ROMA

Después del desayuno en el hotel, un agradable paseo por dos antiguos y pintorescos barrios de Roma: el Gueto Judío, donde la comunidad judía romana fue relegada en el siglo XVI y donde aún vive la comunidad judía más antigua de Europa y Trastevere, el famoso barrio artístico y hogar de la hermosa

iglesia de Santa María en Trastevere. Ricos en historia y tradiciones, divididos por el río Tíber y la isla Tiberina, la visita guiada por estos dos barrios lo acercará a la más auténtica tradición romana, permitiendo sumergirse en un ambiente sugerente e intrigante formado por animadas anécdotas e historias. Durante el recorrido será posible almorzar en uno de los muchos restaurantes de la zona. Tiempo libre y regreso al hotel. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Coliseo y Foro Romano

Entrada con visita guiada al monumento más impactante e impactante de la antigüedad, seguido de visita a la zona arqueológica del Foro Romano. ¡El Foro es, junto con el Coliseo, un símbolo de la capital de Italia! Aún hoy nos muestra la majestuosidad de los edificios del Imperio Romano.

DIA 4 • LUN

ROMA - NÁPOLES

Desayuno en el hotel y salida hacia la región de Campania. Llegada a Nápoles y día dedicado al descubrimiento de la capital de Campania, ciudad rica en be-

lleza, historia, paisajes y contradicciones. La visita se concentra en el corazón palpitante del centro histórico, entre los monumentos absolutamente imperdibles la Galleria Umberto I, Teatro San Carlo y Palazzo Reale ubicado en la majestuosa Piazza del Plebiscito uno de los lugares emblemáticos de la ciudad. Durante la visita almuerzo a base de pizza napolitana, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Traslado al hotel y tiempo libre. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

El Cerro Posillipo entre mar, arte, historia y naturaleza

Posillipo, una de las zonas más elegantes y prestigiosas de la ciudad, un barrio fascinante, dividido entre las colinas y el mar, donde se puede admirar toda la poesía y la belleza de un lugar histórico y evocador como Nápoles, sus calles, sus monumentos y su impresionante bahía. El barrio está lleno de vistas y puntos panorámicos desde los que admirar la bahía y la ciudad.



DIA 5 • MAR

NÁPOLES - PAESTUM - SALERNO - VIETRI SUL MARE

Desayuno en el hotel y salida hacia Paestum, sitio arqueológico de extrema importancia, reconocido por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad. Además del valor cultural, la importancia de Paestum está ligada al excelente estado de conservación de los bienes. Sus magníficos templos dóricos son una maravilla para la vista, no sólo para los amantes de la antigüedad. El templo de Hera, el templo de Neptuno, el templo de Atenea, un paseo por el antiguo foro hasta el anfiteatro: estas son solo algunas de las estructuras que captarán toda la atención hacia el esplendor de una época antigua. Continuación descubriendo Salerno, una magnífica ciudad costera situada entre las bellezas de Cilento y las maravillas de la Costa Amalfitana. Recorrido por el centro histórico, uno de los mejores conservados de Italia, con numerosas iglesias y edificios históricos, la famosa Via dei Mercanti, histórica vía de Salerno, para terminar el paseo por el paseo marítimo de Sa-

lerno, desde sus agradables avenidas es posible ver desde la Costa Amalfitana hasta el Cilento. Antes de regresar a Nápoles, una breve visita a Vietri sul Mare, una de las 13 perlas de la Costa Amalfitana, conocida en todo el mundo por su encantadora cerámica artística. Regreso al hotel. Alojamiento.

DIA 6 • MIE

NÁPOLES - AMALFI - SORRENTO

Desayuno en el hotel y salida hacia la Costa Amalfitana. Llegada y visita de Amalfi, espléndida ciudad que da nombre a toda la costa y famosa por ser una de las antiguas repúblicas marítimas. Visita de la famosa Catedral, dedicada a Sant' Andrea y fruto de la unión de dos basílicas vecinas, y paseo por las calles del centro entre las tiendas de souvenirs. Continuación hacia Sorrento alabada por los poetas, celebrada en canciones y la hermosa tierra de las sirenas, llena de iglesias, edificios históricos, sorprendentes puntos panorámicos y callejones característicos con pequeñas tiendas y locales de artesanía. Por la tarde, regreso al hotel en Nápoles. Alojamiento.



EXCURSIÓN OPCIONAL

Vomero: El barrio más vanguardista de la ciudad o Mergellina: Descubriendo el conocido distrito de Nápoles

Vomero: un paseo para descubrir el barrio de moda de Nápoles, que ofrece una variedad de actividades intrigantes e inclusivas para entretenerse. Lo primero que notarán los visitantes mientras caminan por Vomero es la vista. Como la geografía de la zona es bastante montañosa, las vistas de Nápoles, el golfo de Nápoles y el histórico Vesubio en la distancia se capturan en detalle. Ya sea en un día despejado o al atardecer, las vistas de los edificios históricos y nuevos dejarán a todos asombrados.

Mergellina - es un barrio espléndido y hermoso, una de las zonas más hermosas que se pueden visitar en el territorio de Nápoles. Es un barrio lleno de magníficos atractivos, ideal para pasar un maravilloso día de relax y cultura. La presencia del mar hace que sea encantador pasear por el camino costero y admirar el hermoso paisaje. Mergellina es la cara de Nápoles, el color de la postal, el azul que se extiende por la costa y que todo el mundo envidia, pero sobre todo, es el recuerdo que todo turista lleva dentro de sí al regresar a casa.

DIA 7 • JUE

NÁPOLES - CAPRI

Después del desayuno en el hotel, traslado al puerto para embarcar y partir hacia Capri, la isla más famosa del archipiélago de Campania. Situada frente a la península de Sorrento, en el golfo de Nápoles, Capri es sin duda la isla más famosa, que a menudo se presta a ser escenario de platós cinematográficos o campañas publicitarias y que ha encantado y seducido a emperadores, artistas y personalidades del espectáculo durante siglos y su encanto aún atrae a miles de turistas cada año. Bajo el sol casi todo el año, visitar la isla de Capri ofrece acceso a tesoros impresionantes: calas secretas, callejones animados, acantilados y montañas con vistas impresionantes. Durante la visita, pausa para almorzar en uno de los restaurantes típicos de la isla. Regreso al hotel a última hora de la tarde. Alojamiento.

* Paseo en bote opcional y visita a la Gruta Azul





DIA 8 · VIE

NÁPOLES - POMPEYA

Desayuno en el hotel, salida hacia Pompeya y visita a las excavaciones arqueológicas que han devuelto los restos de la antigua Pompeya, enterrados bajo una capa de cenizas y lapilli durante la erupción del Vesubio en el 79 junto con Herculano, Stabia y Oplonti. Regreso al hotel por la tarde. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Vesubio símbolo de Nápoles, con degustación de vinos

Salida hacia el Vesubio, una experiencia única y diferente para vivir la naturaleza y apreciar uno de los destinos más populares del mundo. Subiendo a la montaña para descubrir el aspecto natural y geomorfológico del “Gigante Durmiente” se puede admirar el panorama que se extiende sobre el Golfo de Nápoles. Después de la visita, traslado a un viñedo al pie del volcán para una degustación de vinos maridados con especialidades típicas.



DIA 9 • SAB

NAPOLES - ZONA DE TROPEA

Desayuno en el hotel, traslado a la estación central y salida en tren hacia Calabria. Llegada a Lamezia Terme y traslado al hotel en la zona de Tropea. Alojamiento.

DIA 10 • DOM

ZONA DE TROPEA - PIZZO CALABRO - TROPEA

Después del desayuno, visite Pizzo Calabro, un pueblo tranquilo encaramado en una colina con vistas al mar Tirreno. Imponentes acantilados crean un entorno idílico, mientras que el castillo aragonés y las iglesias medievales cuentan la cultura y la historia local. Paseo por su centro histórico y degustación del famoso helado “Tartufo di Pizzo”. Luego traslado a Tropea “la Ciudad del Mar Turquesa”, con sus playas blancas intercaladas con acantilados, los antiguos palacios nobles con sus majestuosos portales con vistas al mar. Visita de su animado y colorido casco antiguo lleno de arte y artesanía local y regreso al hotel. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Apericena al atardecer en la bodega

Una cita única para catar vinos al atardecer, que permite entrar en contacto con una empresa dedicada al cultivo de la vid. Los vinos se elaboran con técnicas ecológicas y con vendimia manual según una filosofía que se basa en el gran respeto por el territorio y los ciclos naturales de la vida. Será una auténtica experiencia encontrarse en medio de un viñedo, y tras la visita guiada, cenar con los vinos de la bodega y degustar algo de un rico buffet de productos típicos de la zona totalmente caseros, en un ambiente familiar y con unas vistas impresionantes sobre el mar y con el Stromboli al atardecer

DIA 11 • LUN

ZONA DE TROPEA - ISLAS EOLIAS

Desayuno en el hotel. Salida posterior para descubrir las Islas Eolias. Belleza salvaje, naturaleza virgen, atmósferas auténticas hacen de este archipiélago, uno de los más bellos del Mediterráneo, un destino turístico fascinante. Regreso al hotel. Alojamiento.

DIA 12 • MAR

ZONA DE TROPEA - SCILLA - REGGIO CALABRIA

Desayuno y salida del hotel en dirección a Scilla con el famoso Castello Ruffo, una fortificación con orígenes misteriosos que domina la pequeña ciudad y garantiza una vista impresionante, las iglesias y las muchas obras valiosas que caracterizan el centro histórico y Chianalea, la parte más antigua y sugerente de Scilla. Un lugar mágico formado por restaurantes sobre pilotes, barcos que se entrevén desde cada callejón y casas de pescadores tocadas por aguas cristalinas. Almuerzo en un restaurante local donde será posible degustar la cocina calabresa. Finalmente, traslado a Reggio Calabria para admirar los famosos Bronces de Riace y los demás tesoros conservados en el Museo Arqueológico Nacional, uno de los museos más representativos de Magna Grecia en Calabria, el Lungomare Falcomatà, uno de los paseos marítimos más bellos de Italia, con Villa Genoese Zerbi y las gigantescas estatuas de Rabarama. Luego están el Duomo, el Castillo y las calles comerciales. Finalizada la visita, traslado al hotel. Alojamiento.



DIA 13 • MIE

REGGIO CALABRIA - TAORMINA - CATANIA

Después del desayuno en el hotel, salida hacia la región de Sicilia. Después de cruzar el Estrecho de Messina, continuación hacia Taormina, la espléndida ciudad siciliana, un lugar de gran encanto y belleza, famoso por su teatro greco-romano, sus calles medievales, sus impresionantes vistas, sus maravillosas playas y su excelente gastronomía. Caminata por las principales calles de la ciudad, llenas de tiendas, hasta la magnífica Plaza de la Catedral, donde se podrá disfrutar de un buen helado frente a la espectacular bahía. Tiempo libre y traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 14 • JUE

CATANIA - SIRACUSA - NOTO - RAGUSA

Por la mañana, después del desayuno, salida hacia Siracusa, una de las ciudades más bellas de Sicilia, con la característica piedra blanca que cubre calles y edificios antiguos, sus playas de arena fina, con el Parque Arqueológico de Neapolis lleno de monumentos

de diferentes épocas históricas. Visita imperdible a la isla de Ortigia, el corazón de la espléndida Siracusa, una zona rica en manantiales de agua dulce y siglos de historia. Luego, la hermosa ciudad de Noto, más conocida como la “capital del barroco” y amada por visitantes de todo el mundo, Noto ofrece increíbles atracciones. Arte, historia, cultura e increíble belleza se unen para crear sus calles más escondidas, sus imponentes palacios y sus maravillosas plazas. Finalmente traslado al hotel en Ragusa. Alojamiento.

DIA 15 • VIE

RAGUSA - MODICA

Desayuno y visita de Ragusa Ibla, antiguo centro histórico, famoso en todo el mundo por sus más de cincuenta iglesias y numerosos palacios, testimonio de la máxima expresión del barroco en Sicilia. Situado en una colina, el pequeño pueblo de Ibla domina el valle circundante, con sus pequeñas casas y calles en las que reina la majestuosa Catedral de San Giorgio. Traslado a la cercana Modica, una ciudad encantadora desde la historia antigua. Además de historia y cultura, la ciudad es rica en otras bellezas naturales y gastronómicas y tradiciones que la convierten en un destino maravilloso. Regreso al hotel. Alojamiento.

DIA 16 • SAB

RAGUSA - PIAZZA ARMERINA AGRIGENTO - PALERMO

Después del desayuno, salida hacia Piazza Armerina, famosa por la hermosa Villa Romana del Casale, una asombrosa villa rica en mosaicos del senador romano Massimiliano Ercoleo, colega de Diocleciano en la gestión de los asuntos romanos. Lo que fascina especialmente a los visitantes son los hermosos mosaicos de colores del suelo, presentes en todas las estancias de la villa romana, de tal riqueza y variedad que no hay comparación en el mundo. Continuación hacia Agrigento y visita del Valle de los Templos, un lugar realmente inolvidable. El área incluye los restos helénicos de la antigua Akragas y se caracteriza por un estado de conservación excepcional. Gracias a sus más de 1.300 hectáreas de extensión se ha ganado el título de parque arqueológico más grande del mundo. Finalizada la visita, traslado y alojamiento en el hotel de Palermo.

DIA 17 • DOM

PALERMO

Desayuno en el hotel y luego visita de la ciudad de Palermo, la capital siciliana, una ciudad que testimonia su historia milenaria con sus edificios históricos, entre iglesias, palacios, plazas y mercados que aún hoy son el punto de apoyo de la vida cotidiana de los palermitanos. Tiempo libre y regreso al hotel. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Mondello, perla siciliana

Por la tarde visita de Mondello, un pueblo a dos pasos de la capital siciliana, con una magnífica playa de arena blanca considerada una de las más bellas y evocadoras de Palermo. La zona es famosa no solo por la playa, sino también por sus numerosas villas Art Nouveau, conocidas como la mejor expresión del Art Nouveau en Italia, y por los sitios de interés histórico.

DIA 18 • LUN

PALERMO - ERICE - TRAPANI

Después del desayuno, salida y visita de Erice, una espléndida ciudad medieval encaramada en una montaña con vistas a la costa, que ofrece las puestas de sol más románticas de la isla. La Catedral de Erice y el Castillo de Venus son los monumentos más emblemáticos de la aldea. Du-

rante la visita no puede faltar la degustación de la “Genovese”, un postre típico de Erice. Luego visita de Trapani, su centro histórico con el Palacio Senatorio y la Porta Oscura, que marca el límite entre la ciudad original y la parte construida después de la expansión aragonesa, hasta la Torre Ligny, una fortaleza del siglo XVII que más tarde asumió el papel de faro y ahora alberga el museo de la prehistoria. Regreso al hotel. Alojamiento.

DIA 19 • MAR

PALERMO - MONREALE - CEFALÚ - CATANIA

Desayuno en el hotel. Salida y visita de Monreale, la ciudad normanda, y visita a la Catedral, uno de los templos más bellos del mundo que después del de Santa Sofía en Estambul (Constantinopla) representa el mosaico bizantino más grande del mundo. Continuación hasta Cefalù, uno de los pueblos más bellos de Italia. Visita del centro histórico con sus callejuelas típicamente medievales. Particularmente característico es el pueblo costero con las casas antiguas frente al mar. Finalmente llegada a Catania y alojamiento en hotel.

DIA 20 • MIE

PALERMO - MONREALE - CEFALÚ - CATANIA

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto/estación. Fin de los servicios.

